

Fernsehtipp: Bobby Fischer auf ARTE

Geschrieben von: Wolfgang Evers

Mittwoch, den 23. November 2011 um 10:00 Uhr

Am Dienstag, den 06. Dezember um 22:00 Uhr strahlt der Fernsehsender [ARTE](#) die im August kurzfristig aus dem Programm genommene Sendung "

[Zug um Zug in den Wahnsinn](#)

" über Bobby Fischer aus.

Auf ARTE heißt es in der Ankündigung: "In ihrem Dokumentarfilm rekonstruiert Filmemacherin Liz Garbus aus Originalmaterial und Aussagen zahlreicher Zeitzeugen die Ereignisse um das "Match des Jahrhunderts". Gleichzeitig entwickelt sie das Psychogramm eines genialen Schachspielers, der sich Zug um Zug in den Wahnsinn spielte."

Am gleichen Abend haben wir Vereinsabend mit dem Erwachsenen-Training mit IM Francesco de Gleria, anschließend wird die 1. Runde des Vereispokals gespielt. Die Sendung ist es sicherlich wert aufgenommen zu werden.